
 
 

Protokollauszug 
aus der 

14. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 16.09.2020 

 
öffentlich 
Top 13.2 Bericht über die eingeleiteten Schritte bezüglich "Keine Abführungen der 

städtischen Wohnungsgesellschaft an den Stadthaushalt" 
gemäß Beschluss: 18/SVV/0520 
 
 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt berichtet Herr Exner, Beigeordneter für Finanzen, Investitionen 
und Controlling, dass der Beschluss vom 06.05.2020 eingehalten werde. Im nicht öffentlichen 
Teil des Hauptausschusses vom 12.08.2020 wurde mit einer Mitteilungsvorlage über die Verwen-
dung der 2 Millionen Euro informiert. Dieses Jahresergebnis aus 2019, also die 2 Millionen Euro, 
wurden in die Gewinnrücklage gemäß Gesellschafterbeschluss eingestellt. Würden tatsächlich 
die Beträge aus dem LoI an den Stadthaushalt abgeführt, würde man dieses vorher in den Haupt-
ausschuss mit einer entsprechenden Beschlussvorlage einbringen. Das heißt, gemäß Beschluss, 
nur mit der Genehmigung des Hauptausschusses. Im Moment gebe es keine solche Beschluss-
vorlage. 
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